

Weiterer Deutscher Meistertitel für Rastatter Curler

Junioren U21 verteidigen DM-Titel für BHGCC

Den Deutschen U21-Titel des Jahres 2017 bei den Junioren holte sich wie im vergangenen Jahr das Team des Baden Hills Golf und Curling Club Rastatt. Anstelle von Skip Klaudius Harsch, der in Kanada weilt, führte Marc Muskatewitz die männlichen Junioren zu einem weiteren erfolgreichen Auftritt auf Bundesebene.

Im offiziellen Bericht des Deutschen Curling-Verbandes (DCV) über die Deutschen Meisterschaften der Junioren und Juniorinnen in Füssen heißt es auszugsweise: „Nicht unerwartet setzte sich bei den Herren das aktuelle Junioren-Nationalteam um Skip Marc Muskatewitz durch. Die Baden Hillser mit Marc Muskatewitz, Sixten Totzek, Jan Luca Haag und Marc Weiler blieben in allen Partien ungeschlagen und sicherten sich am Ende verdient den Pokal mit einem klaren 8:1-Finalsieg gegen die Füssen-Schwenninger Spielgemeinschaft mit Skip Magnus Sutor. Rang drei belegte das Hamburger Team um Christopher Noack mit einem 5:3 im Platzierungsspiel gegen das Team Obsterdorf mit Skip Michael Wiest.“

Bei den Juniorinnen war es am Ende ein Kopf-an-Kopf-Rennen zwischen dem Team Abbes aus Füssen und Obsterdorf und dem Team Höhne mit Spielerinnen aus Füssen und Schwenningen. Das Team um Skip Mia Höhne siegte schlussendlich um nur acht Millimeter vor Emira Abbes und ihren Mitstreiterinnen, sodass der Titel an das Team Höhne ging.

r.o.
28.03.2017
Bild von privat



Die Siegerteams der Deutschen Meisterschaft der Junioren*Innen U21 vom Baden Hills Golf und Curling Club mit (v.links hinten) Skip Marc Muskatewitz, Sixten Totzek, Jan Luca Haag, und Marc Weiler, sowie den Spielerinnen der SG Füssen/Schwenningen.